
第第第第 6666 回回回回 VVVV・ファーレン・ファーレン・ファーレン・ファーレン長崎支援会諫早長崎支援会諫早長崎支援会諫早長崎支援会諫早支部会議事録支部会議事録支部会議事録支部会議事録要約要約要約要約    

 

V・ファーレン長崎支援会運営部会長：平鍋公二 

 

 

１１１１....日日日日    時時時時    ：2012 年 12 月 4 日（火） 19:30～21:30 

 

２２２２....会会会会    場場場場    ：諫早市社会福祉会館 2F 会議室 

 

３３３３....参加者参加者参加者参加者 ：クラブ：菊次専務 竹村氏 後援会：山内事務局長 諫早サッカー協会：応戸氏 アドバイザー：久保氏 

       支援会：大山長崎市支部長 藤原運営委員長 一般参加者：16 名（総計 23 名） 

 

４４４４....議議議議    題題題題    ：：：： 

（１）V・ファーレン長崎からの報告 

（２）支援会からの報告について 

（３）今後の支援会諌早部会について 

 

５５５５....概概概概    要要要要        

（１）VVVV・ファーレン・ファーレン・ファーレン・ファーレン長崎長崎長崎長崎からからからからのののの報告報告報告報告： 

  ・J リーグ昇格承認の経緯の説明、監督解任に伴う一連の騒動の謝罪が行われた。 

・クラブ方針の不統一、新監督に関する情報、解任発表後の佐野監督のイベント参加姿勢について抗議がなされた。 

 

（２）支援会支援会支援会支援会からのからのからのからの報告報告報告報告：：：：    

  ・11/4 ホームタウン清掃活動、11/18“J”ゲーフラ配布が行われた事が報告された。 

  ・12/19 サポーターズカンファレンスにクラブスタッフ、選手会が参加する事が報告された。 

 

（３）今後今後今後今後のののの支援会諌早部会支援会諌早部会支援会諌早部会支援会諌早部会についてについてについてについて    

  ・今回の諌早部会へ諌早在住の一般参加者が多かった事から当面、現在の諌早部会の形態を継続する事とした。 

  ・諌早の商店街関係者よりクラブに協力するにあたって支援会を活用していきたいとの意見が述べられた。 

  ・支援会が市民とクラブの仲介役となっていくのが良いのではないかとの意見が述べられた。 

 

 

６６６６....次回日程次回日程次回日程次回日程：：：：    

第５回 V・ファーレン長崎支援会諫早支部会 １０/２（火）19:30～ 諫早市社会福祉会館第２F 会議室 

 

 

 

 

 

以上 
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第第第第 6666 回回回回 VVVV・ファーレン・ファーレン・ファーレン・ファーレン長崎支援会諫早支部会議事経過及長崎支援会諫早支部会議事経過及長崎支援会諫早支部会議事経過及長崎支援会諫早支部会議事経過及びびびび所見所見所見所見    

 

V・ファーレン長崎支援会運営部会長：平鍋公二 

 

１１１１．．．．議事経過及議事経過及議事経過及議事経過及びびびび所見所見所見所見： 

（１）V・ファーレン長崎よりの報告： 

議事経過： 菊次専務よりクラブの昇格に至るまでの経緯等が説明され、監督契約更改に関する説明不足や対応など一

連の騒動の謝罪が行われた。また 11 月 23 日の優勝・昇格報告会にファンが「プロの責任」という横断幕

を掲示した事について、フロントへの警鐘として受け取り、今後しっかりやっていくとの意見が述べられた。 

      

      続いて、今回の監督契約更改について、「J1 昇格を出来るだけ早く達成する事がチームを安定させる」

という理念の下で総合的に判断した結果である事と新監督人事も交渉の最終段階である事が報告された。今

後のチーム方針などは12月19日予定のサポーターズカンファレンスで社長より説明があると述べられた。 

 

      これに対して藤原運営委員長より、クラブ方針について先程の専務の説明と記者会見での社長の発言が食

い違っているとの指摘があり、クラブとしての統一見解を出すよう申し入れがされた。また、12 月 11 日

の J リーグトライアウトに新監督が来場すれば、メディアに発見される可能性があり、佐野監督退団に次

いで、外部からの新監督情報が判明する事への懸念が述べられた。最後に、原則では契約期間内にも関わら

ず、佐野監督が退団発表後にクラブ行事には一切出席しないのは自由に振舞い過ぎではないかと述べられた。 

 

（２）支援会の活動報告： 

議事経過： 藤原運営委員長より「11/4 ホームタウン清掃活動」が荒天中止となった事、「11/18 ホームゲーム 

最終戦“J ゲーフラ”配布」が行われた事が報告された。又、12/19 に支援会でサポーターズカンファ 

レンスを開催し、宮田社長以下クラブスタッフ、及び選手会も参加して開催予定である事が報告された。 

 

（３）今後の支援会諌早部会につきまして 

  議事経過： 過去 2 回の諌早部会の諌早在住一般参加者が“0”であった事から今後の諌早支部会のあり方を再検討 

する事としていたが、多数の諌早在住一般参加者があった事から当面は現状のまま継続する事を確認した。 

 諌早駅前の商店街関係者より支援会について設立経緯や活動についての質問が行われ、商店街でクラブ 

に協力を行いたいが判らない事が多く、支援会の場を活用していきたいとの意見が述べられた。また久保 

アドバイザーより、支援会はクラブと市民の仲介役として活動をしていく事が大事ではないかとの意見が 

述べられた。菊次専務からも他の J クラブにはない支援会を今後も広げていきたいとの意見が出された。 

 

（4）次回の支援会諫早部会の日程について：  

 議事経過： 藤原運営委員長より「第 7回 V・ファーレン長崎支援会諫早部会」の開催日を 12 月４日（火）の 19：

30 に諫早社会福祉会館で開催するよう提案がなされ了承された。 

（以上） 

 

V・ファーレン長崎支援会運営部会長：平鍋公二 

vvnsienkai@yahoo.co.jp 


